

(Lichtenegg, 16. Juni 2020)

## **Fahrbahnsanierung der L 145 zwischen Kaltenberg und Lichtenegg**

Die Landesstraße L 145 zwischen Kaltenberg und Lichtenegg wurde auf einer Länge von rund 1,5 km mit einem Investitionsvolumen von rund € 200.000,- saniert.

**Landesrat Martin Eichinger nimmt am 16. Juni 2020 die offizielle Fertigstellung der Fahrbahnsanierung L 145 zwischen Kaltenberg und Lichtenegg vor.**

### **Ausgangssituation**

Die Landesstraße L 145 entsprach ab der Kreuzung L 145 / L 4106 bei Kaltenberg bis zum nördlichen Ortsbeginn von Lichtenegg auf Grund ihres Alters und der aufgetretenen Fahrbahnschäden (Ausmagerungen, Risse, Setzungen etc.) nicht mehr den heutigen modernen Verkehrserfordernissen.

Aus diesen Gründen hat sich der NÖ Straßendienst entschlossen, die Fahrbahn der Landesstraße L 145 von km 7,900 bis km 9,370 zu sanieren.

### **Ausführung**

Auf einer Länge von rund 1,5 km und einer Fläche von rund 9.000 m<sup>2</sup> wurde unter Beibehaltung der bestehenden Fahrbahnbreite von 6,0 m nach den Fräsarbeiten die Fahrbahn mit einer neuen 4 cm starken Deckschicht hergestellt. Kleinflächig war es auch erforderlich, Tiefensanierungen in der bituminösen Tragschicht vorzunehmen.

Die Arbeiten für die Fahrbahnsanierung wurden unter halbseitiger Verkehrsführung von der Firma Swietelsky aus Loipersbach in zweiwöchiger Bauzeit ausgeführt.

Abschließend wurde durch die Straßenmeisterei Aspang das Bankett den neuen Gegebenheiten angepasst.

Die Kosten von rund € 200.000,- werden zur Gänze vom Land NÖ getragen.

**Der NÖ Straßendienst dankt den Anrainerinnen und Anrainern und allen Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmern für ihr Verständnis während der Bauarbeiten.**